

Neukirchen-Vluyn

Fit für die EU-DLR

[09.02.2010] Durch den Relaunch ihres Online-Portals kann die Stadt Neukirchen-Vluyn nun auch die Anforderungen der EU-Dienstleistungsrichtlinie erfüllen.

Die Stadt Neukirchen-Vluyn in Nordrhein-Westfalen hat ihren Internet-Auftritt auf das Content-Management-System eGovernmentSuite des Zweckverbands Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) migriert. Nach Angaben des kommunalen IT-Dienstleisters war dies insbesondere notwendig, um Anforderungen der EU-Dienstleistungsrichtlinie problemlos realisieren zu können. Dazu zähle neben der Möglichkeit, Formulare online auszufüllen und zu senden auch der Einsatz der digitalen Signatur.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Neukirchen-Vluyn, Zweckverband Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN)